

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat suatu karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis diacu dalam naskah ini dan disebut dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa persyaratan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai dengan peraturan yang berlaku.”

Yogyakarta, 12 November 2019

Penulis



Fitho Firmandani

**PENGARUH *SUPPLY CHAIN MANAGEMENT (SCM)* TERHADAP
KINERJA PERUSAHAAN DAN KEUNGGULAN BERSAING SEBAGAI VARIABEL
MEDIASI**

(Studi Pada UKM Tenun di Desa Gamplong Gamplong Sumberrahayu Moyudan Sleman,
Yogyakarta)

Hasil Penelitian

ISLAM

Diajukan Oleh:

Nama : Fitho Firmandani

Nomor Mahasiswa : 14311291

Jurusan : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Operasional

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing

Yogyakarta, 12 November 2019

Dosen Pembimbing,

Siti Nurul Ngaini Dra., M.M.

NIP : 83311020

BERITA ACARA UJIAN TUGAS AKHIR /SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**PENGARUH SUPPLY CHAIN MANAGEMET (SCM) TERHADAP KINERJA
PERUSAHAAN DAB BERSAING SEBAGAI VARIABEL MEDIASI**

Disusun Oleh : **FITHO FIRMANDANI**

Nomor Mahasiswa : **14311291**

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**

Pada hari Selasa, tanggal: 17 Desember 2019

Penguji/ Pembimbing Skripsi : Siti Nurul Ngaini, Dra., MM

Penguji : Zulian Yamit, Drs., M.Si.

Mengetahui
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Jaka Sriyana, SE., M.Si, Ph.D.

KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Allhamdulillahilahi robbil'alamini, sujud syukur kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat, rizki, dan karunia-Nya, sehingga penulis mampu untuk menyelesaikan tugas akhir (skripsi) dengan baik, karna ridha-Nya hambatan yang dialami penulis dari awal pembuatan hingga akhir mampu terselesaikan.

Penulisan tugas akhir (skripsi) dengan judul “**Pengaruh *Supply Chain Management* (SCM) Terhadap Kinerja perusahaan Dan Keunggulan Bersaing Sebagai Variabel Mediasi (Studi Pada UKM Tenun Di Desa Gamplong Sumberrahayu Moyudan Sleman, Yogyakarta)**” sebagai tanggung jawab dan syarat kelulusan dalam jenjang strata-1 di Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia.

Adapun tujuan dalam penulisan tugas akhir ini, yaitu untuk mengetahui bagaimana Pengaruh Pengaruh *Supply Chain Management* Terhadap Kinerja perusahaan Dan Keunggulan Bersaing Sebagai Variabel Mediasi (Studi Pada UKM Tenun Di Desa Gamplong Sumberrahayu Moyudan Sleman, Yogyakarta). UKM Tenun Di Desa Gamplong Sumberrahayu Moyudan Sleman, Yogyakarta menjadi objek penelitian skripsi ini. Hasil akhir penelitian ini yaitu *Supply Chain Management* mempunyai pengaruh positif dan signifikan terhadap keunggulan bersaing. Keunggulan bersaing mempunyai pengaruh yang positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan. *Supply Chain Management* berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan dengan keunggulan bersaing sebagai variabel mediasi.

PENGARUH SUPPLY CHAIN MANAGEMENT (SCM) TERHADAP